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ＶＯＬ．５０    

２０２３年  ６月２８日(水)   

最 終 例 会 

１．ソング   「 奉仕の理想  」 

 

２．ビジター紹介 

  (受付) 尼崎RC 藤井一成 氏 

 

３．出席報告 

会 員 数 ５６名 出 席 数  ５１名 

出 席 率 94.44% 前々回補正90.38% 

 【本日の欠席】 

  越賀・的場・西川・田野島・辻井 各会員 

  

４．会長退任挨拶 

 今週末を持ちまして会

長職も退任ということに

なります。 

一年間大変お世話になり

ました。 

思い起こせば昨年の7月

ごろはまだコロナが猛威

を振るっておりました。第

7 波と言われた8 月の盆の時期で、一日の新規陽性者数が

最高 26 万人くらいの数字でした。私も、コロナに感染を

して 7 月の第 3 と第 4 例会は欠席せざるを得ない状況で、

副会長にはご迷惑をおかけしたわけです。それでも、世間

ではウイズコロナが議論され、アフターコロナに向かって

行くような機運だったと思います。 

そんな中での本年度の運営でしたので、各委員長様もコロ

ナを睨みながらの事業実施でご苦労をおかけしたことと思

います。 

でも、森本会長・小野会長・石本会長の年度は五里霧中の

中でのかじ取りだったのに比べ、出口の明かりを見つめな

がらの運営だったことは幸運だったと思います。 

私は、会長方針に“Inclusion ロータリーに居場所を作

ろう”を掲げました。 

コロナの影響で希薄になったかもしれない会員同士の関係

を、例会や事業を通して元に戻していき、コロナ直前やコ

ロナ中にご入会された会員さんの居場所を作りたい、との

思いで1年間やってまいりました。そのかいがあってかど

うかは分かりませんが、小野さん以外の退会者を出さずに

終えることができ、ホッとしているところです。 

会長のもう一つの役割として、前年度から引き継いだク

ラブを、次年度にスムーズに引き渡すことです。次年度は

50周年ということで大変な年回りでありますので、なるべ

く先送り案件を作らず、新たな問題を発生させないように

心掛けたつもりです。 

最後になりますが、一年間頼りない会長を支えていただき

ました西村幹事、ありがとうございました。西村幹事を指

名させていただいたのは、自分にない資質を持っており、

私の至らないところのフォローをしていただけそうだと思

ったからですが、しっかり役割を果たしていただきました。 

また、理事役員の皆様をはじめとする会員のみなさにも甚

大なるご協力をいただきありがとうございました。 

心からの感謝を申し上げて退任のあいさつとさせていただ

きます。 

一年間お世話になりました。 

 

 

 

 

 

 

 

本日のプログラム   ７ 月  ５日（2329回） 次回のプログラム   ７ 月  １２日 

「 新年度初例会 」  
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前年度皆出席お祝い  前年度クラブ管理運営委員会  
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５．幹事退任挨拶 

 1 年間、無事終わろうとし

ています事、非常にほっとし

ております。失敗した事も

多々ございましたが、貴重な

経験をさせて頂き、お声掛け

頂きました藤井秀樹会長に感

謝しております。 

又、運営にご協力して頂きました皆様、お陰様で無事一年

を終わろうとしています。誠に有難うございました。 

今年は、尼崎６ロータリークラブの中のホストクラブの年

という事で、田中ガバナー補佐の見事なアイデアとリーダ

ーシップの下、尼崎６RC親睦ゴルフ大会幹事、新年合同例

会の司会、IM（インターシティーミーティング）のお手伝

い、尼崎６RC 親睦ボーリング大会幹事などをさせて頂き、

こちらも無事終わることが出来ました。６RCの幹事会を2

カ月に１回開催して、他クラブの幹事様との親睦も楽しか

った一つです。今期の尼崎東ロータリークラブ会長方針は、

インクルージョン（Inclusion）「ロータリーに居場所を作

ろう」と言う方針でしたが、少しでもロータリーに居場所

を作れた1年だと思っております。 

まだ私はロータリー経験４年と少しです、これから出来る

だけ長い間、ロータリーにて活動し、皆様と居られるよう

にしたいと思います。 

来期で設立 50 周年の伝統や歴史あるこのクラブを絶やさ

ないよう、これからも尼崎東ロータリークラブの発展に微

力ではございますがご協力させて頂きたいと思います。 

皆様、1年間有難うございました。 

 

６．幹事報告 

 ・６ＲＣ会員名簿チェックのお願い 

 

７．委員会報告 

 ・次年度会員増強委員会   

   日程変更 ７/19 → 7/5例会前 

 

８．同好会報告 

  野球同好会 

  尼崎RC VS 心斎橋RC 残念ながら負けました。 

 

９．ＳＡＡ報告 

 ↠↞↠↠↞↞↞↠↞↞↞↠↠↞↞↠↠↠ ニコニコＢＯＸ ↞↞↞↞↞↞↞↞↞↞↞↞↞↞ 

＊１年間本当にありがとうございました。 

本日で肩の荷が下りてホッとしています。 

  ········································· 藤井(秀) 

 

＊皆様１年間運営にご協力頂きありがとうございました。 

  ········································ 西村(太) 

＊皆様１年間運営にご協力頂きありがとうございました。 

  ········································ 西村(太) 

＊野球同好会が甲子園で心斎橋RCと試合をしました。 

 残念ながら敗れましたが皆さんのご協力を頂きあり 

がとうございました。 

  ············································ 松本 

＊武部先生、この度はお世話になりありがとうございました。 

  ············································ 松本 

＊本日最終例会です、会長幹事つかれさまでした。 

 ················· 藤井(輝)・平山・細井・勇・石本・ 

礒田・金山・川口・木村・喜多・近・ 

小坂・久保・松本・松岡・森・森本・ 

内藤・中井・中島・中田・西村(嗣)・ 

野村・小畑・太田・大谷・大海・大矢・ 

齊藤・三田・佐藤・武部・田中・内堀・ 

梅崎・渡部・山田・山口・山本(淳)・ 

安田・田村・田宮・越山 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ロータリーレート 

2023年6月 1ドル＝140円 

 

 

本日の金額         ５１,０００円 

累    計    ２,８０３,９４９円 

 



 

 

 

 

司    会 近 知史親睦委員長 

・ 開会あいさつ  クラブ管理運礒田委員長 

・ 乾    杯   

石本直前会長    

・ 会    食 

新会員紹介 (2022～2023年度入会者) 

・ 今年度親睦委員会より次年度親睦委員長会 

近親睦委員長から三田睦委員長へ司会交代 

・ 花束贈呈 

◆礒田雅司次年度会長より  藤井秀樹今年度度会長へ 

◆安田 亨次年度幹事より 西村太志内堀今年度幹事へ 

・ 閉会あいさつ  

小畑充生次年度クラブ管理運営委員長 

・ ソ ン グ   『手に手つないで』  

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 




